

R

Mon cher ami!

Je vous suis bien recon-
naissant de la peine que vous vous
êtes donné pour me procurer des
informations sur le séjour de Nor-
denskjöld à Naples et à Rome. Elles
m'ont beaucoup servi: depuis j'ai
été assez heureux de recevoir d'un
de mes amis à Amsterdam un por-
trait en photographie fort beau de
l'illustre navigateur.

Avec beaucoup de plaisir aus-
si je reçois de vous les noms de ces
personnes que j'avais vues à Rome
et dont pourtant je ne me rappelais
pas très-bien les noms. Je vous en rends
mille grâces.

Je comprends bien que vous
êtes bien occupé dans votre nau-
velle position. Quand je vais tout

ce qu'il y a à faire dans notre petit pays, le trouble pour toute l'Italie doit être incontestablement plus grand.

Après votre dernière lettre et l'envoi des gazettes concernant Norwenskiöld je reçois régulièrement le "Bulletin de notation agricole." Je ne reçois cependant pas tous les numéros et pourtant les décaies se suivent sans intervalle. C'est ce que je ne comprends pas très-bien mais tout semble être en ordre et cela suffit. Je vous en remercie bien.

En fils d'agriculteur la notation agricole m'intéresse beaucoup. Je crois que nous pourrions faire beaucoup plus pour l'agriculture, par exemple en publiant plus généralement et aussitôt que possible les prévisions du temps.

Acceptez mes salutations sincères et croyez-moi votre très-dévoué

Maurits Nellen

Amstert 17 Juin 1880